
 

 

 

 

 

☞家庭訪問 お邪魔しま～す！  5/7～ １3：5０～１６：３０ 

 長い連休が始まります。基本的な生活習慣を崩さないようご注意ください。 

連休明けから定例の家庭訪問が始まります。 全学年４限授業 13時 20分下校です。 

    ７日（火） 泊新田 追分小柳 泊山崎中 泊本町 

    ８日（水） 山崎中 山崎   泊山崎 

    ９日（木） 泊塚原 望みが丘 梅ヶ丘 

   １０日（金） 前田南・北・中・東  前田新 泊山公園 

上記地区割りは原則です。ご都合をつけていただきありがとうございます。 

短い時間ですが，懇談を通してお子さんの学習面・生活面等について話し合い，ご家

庭と学校とがしっかりと連携してまいりたいと思います。様々な事情により訪問時刻

が遅れる場合も予想されますが，ご理解の程よろしくお願いします。 

☞交通安全が一番です！ ・・連休中の安全を願っています！ 

 登下校においては，見守りボランティアさんにもお世話になっていますが，基本的に自分

の命は自分で守らなければなりません。下校途中や帰宅後においても交通事故に遭わないよ

う学校でも指導してまいりますが，ご家庭でも以下の点について十分にお子さんへの注意を 

お願いします。 

 ・歩行の際は横一列になって車道にはみだしたりしない。 

 ・交差点を通るときは，必ず一旦停止及び左右の確認を行い，決して飛び出さないこと。 

 特に横断歩道を渡るときは信号を過信せずに，左右を十分に確認してから渡ること。 

 ・自転車乗車の際には，ヘルメットを着用すること。 

 ＊道路交通法６３条の１０には「１３歳未満の子どもを自転車に乗車させ 

るとき，保護者はヘルメットを着用させるよう努めなければなりません」と 

あります。 

♨ちょこっと 休憩室  ゲームではなく言葉遊びを楽しもう！ 

 【すこやか】というような【○○やか】という言葉を思いつくまま書いてみてください。 

【○○やか】という言葉は肯定的な言葉がほとんどです。よく耳にするようですが， 

急に問われるとすらすらと言葉が出てきませんね。（解答は次号にて紹介します。） 

言葉遊びは意外におもしろいものです。ご家庭で昔ながらの「しりとり」なども含めて 

楽しんでほしいと思います。そのことでお子さんの語彙が豊富になることを期待したい 

と思います。一緒に考えると，にこやか になりますよ。 
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☞全国学力・学習状況調査より・・・ 4/18 ６年生 

 保護者の皆様にも興味を持っていただきますよう問題文を紹介します。 

＜算数科＞４(2) 

 はるとさんたちは，観覧車に乗るために列に並んでいます。観覧車のゴンドラは３６台で 

ゴンドラ１台に１組乗ります。ゴンドラは１台来るのに２０秒かかります。 

 今の先頭はあかりさんたちです。はるとさんは，あかりさんたちの１０組後ろにいます。 

あかりさんたちがゴンドラに乗ってから，はるとさんが何秒後にゴンドラに乗ることができ

るかを考えます。 

 はるとさんがゴンドラに乗ることができるのは何秒後かを求める式を書きましょう。 

☆この問題のポイントは？？？？ 

 

 

☆実生活にありがちな問題ですね。 

本校の６年生はどのように考えたのでしょうか？ 

問題文をよく読んで何を問われているのかを整理する力が必要となりま

す。そして解答を導き出すために必要な情報を読み取る力も必要となります。 

 ゴンドラが３６台あるという情報に惑わされると正しい解答に結びつかな 

くなります・・。 

 

＜国語科＞１ ２ ３ の各問題に字数制限のある記述式の解答が求められています。 

 文章をよく読んだ上で，その文章内の□の中に４０字以上７０字以内に適切にまとめて

書くことなどが出題されました。表現力が問われています。 

 自分の考えや思いを簡潔に文章に表す経験が求められます。 

漢字については・・・  

  調査のタイショウとして・・。学級の友だちにかぎらず多くの友達に・・。 

公衆電話にカンシンをもつ・・。などが出題 

ことわざについては・・・ 

 習うより慣れよの意味を知り，そのことわざの使い方が問われました。 

  ６年生においても古くから知られることわざに関心を持ってもらいたいものです。 

☞授業参観・ＰＴＡ総会 4/20  総会にて議案内容は，すべて承認されました！ 

 本年度第１回目の授業参観を行いました。たくさんの保護者の

皆様にご来校いただきありがとうございました。新しいクラスの

雰囲気やお子さんの様子はいかがでしたでしょうか。 

 授業参観後にはＰＴＡ総会が開かれました。総会の冒頭，校長

より本校の学校づくりビジョンや学校行事，定時退校日，卒業式

の服装等についてお話をさせていただきました。 

  

ＰＴＡ本部・各専門部委員さん，そしてＰＴＡ会員の皆様には，本校教育活動に対して  

たいへんお世話をおかけしますがどうぞよろしくお願いいたします。 


